



繫

西川小学校だより

第11号
R5. 1. 16
西川小学校
校長 白田慶和

あけまして おめでとうございます

～「当たり前」のことを「当たり前」に～



12月23日、2学期の終業式を行いました。新型コロナ感染のリスクを考慮し、オンラインで行いました。学年代表の2名からは、2学期がんばったことや3学期がんばることの発表があり、充実した2学期が送ることができたことをみんなで確認しました。校長あいさつの中では、2学期の成果として、特に、自分たちの考えを多くの人々に発信できたことが挙げられました。2年生のピオトープの整備に関する件、5年生の月山や志津、弓張平の自然を町づくりに生かすための提案、6年生のもっと住みやすい町にするための町長への提言。これらは、西川小学校の特色である『ふるさと楽行』で学んだことをもとに考えた内容

になっています。現場を見て体験し感じたこと、学習したことだからこそ、しっかりした考えがまとまり、相手を納得させることができるのだということを学んだのではないのでしょうか。

また、昨年行われた『サッカーワールドカップ2022』で、日本選手の活躍も話題になりましたが、日本人サポーターの試合後の清掃活動も全世界の注目を集めました。「使ったスタンドをきれいにしてもどす。」日本人にとっては、『当たり前』のことです。サッカーを通して、日本の伝統文化や習慣が大きな称賛を浴び世界に影響を与えたのです。『当たり前』が大事、あいさつをする、友達と仲良くする…、『当たり前』のことを『当たり前』にやり続けることの大切さを児童に訴えました。そして、その良さを来年につなぐ3学期にしようとしてみんなで確認しました。

1月10日の3学期の始業式では、今年は兔年なのでみんなが大きくジャンプできる飛躍の年になるように励ましました。

【がんばったことがんばること発表より】抜粋

・2学期がんばったことは、西川っ子まつりです。ダンスが楽しく見えるように何度も練習しました。学習では、計算カードをがんばりました。練習するたびに速くなってうれしかったです。

(1年工藤 心空)

・3学期がんばりたいことは、3つあります。1つは算数です。これまで習ったことを3学期に生かしていきたいです。2つ目は、生活リズムです。早寝・早起きとメディアのやくそくを守れるようにがんばりたいと思います。3つ目は、お友達ともっと仲良くなりたいことです。みんなともっとなかよくできるようにがんばりたいです。みんなと協力して楽しい3学期にしていきたいです。

(3年眞壁 真央)

今年もよろしくお祈りします

西川の宝 part3

海味編

ぜひ見に来てください

今回の宝物は、海味地区の宝です。駅伝の優勝旗と愛宕神社の雅楽の楽器を展示してくださっています。

駅伝の優勝旗は、3連覇するとその地区が取り上げることになっており、海味区には3本の優勝旗があるそうです。海味区の駅伝の強さがわかります。また、愛宕神社では、雅楽を復活させ、今も継承されているそうです。そこで使われている太鼓(タイコ) 箏(ソウ) 笙(ショウ) 鉦鼓(ショウゴ) 箎(ヒチリキ) 龍笛(リュウテキ) 鞆鼓(カッコ) などと譜面の書かれているものが展示されています。展示物の解説も掲示してあります。この機会にご覧ください。



入賞おめでとうございます

【人権書道展】

優秀賞 5年 西谷 梁

【西村山地区読書感想文コンクール】

入選 2年 柴田 結菜

3年 古沢 想愛

6年 奥山 美桜里

【西村山地区読書感想画コンクール】

入選 2年 高野 啓心

2年 井場 悠都

2年 高橋 心愛



読書感想文・読書感想画・交通・生活安全標語の表彰は、終業式の前にリモートで行いました。標語の結果については12月に配付したとおりです。人権書道は、人権擁護委員会の方が来校し、表彰してくださいました。

【3学期の主な行事】

1月13日 2年だんご木集会

25日 就学時オリエンテーション②

2月 1日 スキー教室(高学年)

2日 スキー教室(中学年)

3日 スキー教室(低学年)

18日 スキー記録会

2月24日 6年生を送る会

3月 3日 学習参観・PTA全体会
学級懇談会

17日 修了式

18日 卒業式

28日 離任式



HPのQRコード



ブログのQRコード

カラーの学校だよりはHPで、学校の様子はブログ <https://nishikawasyo.exblog.jp/> でご覧ください。